



Dan Shambicco

«Es ist mir eine grosse Freude mit den Kindern zu arbeiten, zu lachen und den Alltag mit ihnen zu verbringen. In den Begegnungen mit Kinder öffnet sich uns oft eine wieder zu entdeckende Welt».



Benjamin Blumer

«Es macht mir Spass mit den Kindern aktiv drinnen und draussen Bewegungsspiele zu spielen, um sie in ihrer Bewegung und in ihrem Sozialverhalten zu fördern».



Regina Raas

«Für mich ist die Arbeit hier in der Tagesstruktur nicht einfach mein Beruf, sondern ich empfinde sie als meine Berufung. Den Alltag mit den Kindern erlebe ich spannend, sehr abwechslungsreich und manchmal herausfordernd. Auch nach 10 Jahren arbeite ich immer noch gerne hier».



Modeste Schnell

«Ich lache gerne und viel. Die Arbeit mit den Kindern bereitet mir grosse Freude. Es ist mir wichtig, dass sich die Kinder ausgewogen und gesund ernähren».



Lorraine Plunkett

«Besonders viel Spass bereitet mir alltägliche Bewegung, Gemeinschaft und das freie Spiel mit den Kindern. Sie sind im Besitz der Gabe den Moment bewusstster zu erfassen, deshalb sollten wir uns an ihnen orientieren».



Stefan Hitz

«Das Wohl des Kindes steht für mich klar im Zentrum. Die Grundbedürfnisse von Anerkennung, Schutz, Zugehörigkeit und Integrität prägen in unserem Betreuungsalltag den Umgang mit den Kindern».



Leandro Klimmer

«Durch den ständigen Ortswechsel und die verschiedenen Aktivitäten wird es in unserem Alltag nie langweilig. Die dabei erlebten Erfahrungen gemeinsam mit den Kindern zu teilen, bereitet mir grosse Freude».



Josefine Palakunnel

«Das Angebot der Tagesstruktur bietet den Kindern eine tolle Möglichkeit, neue Ressourcen kennenzulernen oder diese weiter auszubauen. Sie können sich ausprobieren und Angebote mitgestalten. Für mich ist die Begleitung der Kinder in diesen Rahmen eine wichtige Aufgabe, um sie in ihrer Persönlichkeitsentwicklung zu unterstützen und entsprechend zu fördern».



Luan Pressacco

«Sehr gerne arbeite ich mit Kindern, da ihr Lächeln auch in mir ein Lächeln bewirkt. Mit ihnen zu spielen und den Alltag zu verbringen bereitet mir viel Freude und Spass!».



Caroline Strebel

«Es ist mir wichtig den Kindern offen, mit Freude und Neugier zu begegnen und sie in ihrer Entwicklung zu begleiten und zu unterstützen. Die vielen lustigen, schönen und spannenden Momente mit den Kindern machen diesen Beruf so lohnenswert».



Marie Hardeweg

«Es bereichert mich mit den Kindern etwas zu schaffen und mich auf sie einzulassen. Die Kreativität und die Ideen der Kinder sind meine große Inspirationsquelle».



Rita Prack

«Ich habe grosse Freude an der Arbeit mit den Kindern. Täglich die Welt durch ihre Augen neu zu entdecken, ist eine Bereicherung. Die Kinder ein Stück ihres Weges zu begleiten und sie dabei zu unterstützen, ihre eigene Meinung zu entwickeln und Entscheidungen zu treffen, ist für mich eine spannende Herausforderung».



Bettina Koffel

«Ich arbeite sehr gerne in der Tagesstruktur Bettingen. Die abwechslungsreichen Räume laden die Kinder ein zu spielen, kreativ zu sein und zu verweilen. Es ist mir wichtig, den Kindern Raum und Zeit zu geben, damit sie sich wohl fühlen und sich ihren Bedürfnissen entsprechend entwickeln können. Sie dabei zu unterstützen, bereitet mir grosse Freude».



Carl Kohler

«Die Vielfalt der Aktivitäten im Alltag mit Kindern bringt mir viel Freude. Spiel und Spass mit Kindern haben finde ich faszinierend, weil ich glaube, das jeder vom Blickwinkel der Kinder profitieren kann»



Federica Nicoletti

«Das Arbeiten mit den Kindern bereitet mir eine große Freude. Jedes Kind auf seinem Weg ein kleines Stück zu begleiten ist für mich wichtig und eine wertvolle Aufgabe.»



Manuel Lindenborn

"Kinder sind ernstzunehmende Gestalter*innen die ich begleite und in ihrer eigenen Kreativität fördere. Die Selbstwirksamkeitserfahrung eigene Ideen zu entwerfen und auch zu bauen, ist etwas sehr Wertvolles."